

Statistics
CanadaStatistique
Canada

STATISTICS CANADA STATISTIQUE CANADA

JAN 15 1990

LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE

C 3

Price: Canada, \$9.50, \$95.00 a year
 Other Countries, \$11.40, \$114.00 a year

Prix: Canada, \$9.50, \$95.00 par année
 Autres pays, \$11.40, \$114.00 par année

PRODUCTION, SHIPMENTS AND STOCKS ON HAND OF SAWMILLS EAST OF THE ROCKIES

(Excluding Newfoundland and Prince Edward Island)

October 1989

Sawmills in Nova Scotia, producing less than one million ft.b.m. (2 360 cubic metres) per year, and sawmills in New Brunswick, Quebec, Ontario and Manitoba producing less than two million ft.b.m. (4 720 cubic metres) per year, are excluded from this survey. For these small mills and any larger mills that are late in reporting, production is estimated on the basis of the figures for the previous month and the rate of increase or decrease in production of the reporting mills. Initially the production of non-reporting mills has been estimated on the basis of their known production in previous years and the rate of increase or decrease shown by reporting mills. Stocks are estimated from total estimated production figures on the basis of the assumption that total stocks/production ratio equals the stocks/production ratio of the reporting mills. The data for Alberta are established by the Alberta Bureau of Statistics, in cooperation with the Department of Lands and Forests and the Alberta Forest Products Association. The cooperation of all participating parties is acknowledged gratefully.

The species distribution of estimated production and estimated stocks is based on the species distribution of reported production and reported stocks in the same province.

Selected series available on CANSIM, matrices 53, 122.

Industry Division

January 1990

PRODUCTION, LIVRAISONS ET STOCKS EN MAIN DES SCIERIES À L'EST DES ROCHEUSES

(Sauf Terre-Neuve et l'Île-du-Prince-Édouard)

Octobre 1989

Les scieries de la Nouvelle-Écosse produisant moins d'un million p.m.p. (2 360 mètres cubes) par an et les scieries du Nouveau-Brunswick, du Québec, de l'Ontario et du Manitoba produisant moins de deux millions p.m.p. (4 720 mètres cubes) par an sont exclues de la présente enquête. Pour ces petites scieries ainsi que pour les grandes qui ont fait des déclarations tardives, leur production est estimée à l'aide des chiffres du mois précédent et du taux de croissance ou de régression de la production des scieries déclarantes. À l'origine, la production des scieries non déclarantes était estimée à partir de leur production connue des années précédentes compte tenu du taux d'augmentation ou de diminution des scieries déclarantes. Les stocks sont estimés à partir du total des chiffres de la production et des estimations en se basant sur la présomption que la relation, total des stocks/production, égale la relation stocks/production des scieries déclarantes. Les données pour l'Alberta sont préparées par le Bureau de la Statistique de l'Alberta en coopération avec la Section forestière du ministère des Ressources Naturelles et l'Association des produits forestiers de l'Alberta. Nous sommes reconnaissants de la participation actuelle des organismes ci-haut mentionnés.

La répartition par essence de la production et des stocks estimatifs se fonde sur la répartition par essence de la production et des stocks établis pour la même province.

Certaines séries sont disponibles dans les matrices 53, 122 de CANSIM.

Division de l'industrie

Janvier 1990

Table 4 gives the distribution of shipments reported by sawmills and planing mills. It is to be noted that the reported destinations are not necessarily final destinations. Undoubtedly part of the lumber shipments is subsequently redistributed and shipped to other destinations than those reported by the manufacturers. The reported shipments also include sales to other sawmills and planing mills that are included in this survey. The subsequent shipment of this lumber by the purchasing mills is again included in the reported shipments. This leads to duplication in the figures for shipments by destination. However, the total of reported shipments and estimated shipments and adjustments is free of duplication because this figure is calculated from the estimated total production and the estimated total stocks, both of which are free of duplication.

Le tableau 4 montre la répartition des livraisons déclarées par les scieries et les ateliers de rabotage. Il ne faut pas oublier que les destinations déclarées ne sont pas nécessairement les destinations ultimes. Nul doute qu'une partie de ce bois de construction est subséquemment livrée ailleurs qu'aux endroits mentionnés par les manufacturiers. Les livraisons déclarées comprennent en plus les ventes à d'autres scieries et ateliers de rabotage qui sont inclus dans la présente enquête. Les livraisons ultérieures de ce bois de construction par les moulins qui l'ont acheté est également inclus dans les livraisons déclarées. Il en découle un double emploi des chiffres des livraisons suivant la destination. Cependant, le total des livraisons déclarées, des livraisons estimatives et des rectifications est exempt de duplication vu que ce chiffre est calculé à partir de la production totale évaluée et des stocks globaux estimés, qui sont exempts de duplication.

TABLE 3. Production and Stocks of Lumber and Ties Sawn by Province, 1989
TABLEAU 3. Production et stocks de bois de construction et de traverses sciées par province, 1989

	Production			
	Spruce, pine and fir (SPF) (SCG – CTB 4407.10.31)	Total softwood (SCG – CTB 4407.10)	Total hardwood (SCG – CTB 4407.90)	Total production
thousands of ft.b.m. – milliers de p.m.p.				
October – Octobre				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse	24,903	24,994	338	25,332
New Brunswick – Nouveau-Brunswick	47,288	47,288	–	47,288
Québec	331,115	370,559	13,914	384,473
Ontario	204,609	205,324	23,420	228,744
Manitoba	11,940	11,940	923	12,863
Saskatchewan	21,861	21,861	–	21,861
Alberta ²	144,844	144,844	2,956	147,800
Total	581,951	826,810	41,551	868,361
Year-to-date – Total cumulatif				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse	206,389	207,071	2,923	209,994
New Brunswick – Nouveau-Brunswick	473,379	473,430	26,783	500,213
Québec	3,192,518	3,626,770	138,420	3,765,190
Ontario	1,862,838	1,874,094	239,026	2,113,120
Manitoba	115,908	116,018	9,935	125,953
Saskatchewan	189,400	189,400	–	189,400
Alberta ²	1,365,549	1,365,549	27,869	1,393,418
Total	7,405,981	7,852,332	444,956	8,297,288
Stocks				
	Spruce, pine and fir (SPF)	Total softwood	Total hardwood	Total stocks ¹
	Épinette, pin et sapin (EPS)	Bois résineux globaux	Bois feuillus globaux	Stocks ¹ globaux
October – Octobre				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse	61,750	62,016	812	62,828
New Brunswick – Nouveau-Brunswick	63,289	63,289	2,009	65,298
Québec	461,461	514,697	40,800	555,497
Ontario	257,116	258,706	32,815	291,521
Manitoba	16,350	16,350	1,715	18,065
Saskatchewan	11,394	11,394	–	11,394
Alberta ²
Total	871,360	926,452	78,151	1,004,603
Year-to-date – Total cumulatif				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse
New Brunswick – Nouveau-Brunswick
Québec
Ontario
Manitoba
Saskatchewan
Alberta ²
Total

See footnote(s) at end of Table 5.

Voir note(s) à la fin du tableau 5.

TABLE 3. Production and Stocks of Lumber and Ties Sawn by Province, 1989 - Concluded

TABLEAU 3. Production et stocks de bois de construction et de traverses sciées par province, 1989 - fin

	Production			
	Spruce, pine and fir (SPF)	Total softwood	Total hardwood	Total production
	Épinette, pin et sapin (EPS)	Bois résineux globale	Bois feuillu globale	Production globale
cubic metres – mètres cubes				
October – Octobre				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse	58 764	58 979	798	59 777
New Brunswick – Nouveau-Brunswick	111 587	111 587	—	111 587
Québec	781 344	874 422	32 833	907 255
Ontario	482 823	484 510	55 265	539 775
Manitoba	28 175	28 175	2 178	30 353
Saskatchewan	51 186	51 586	—	51 586
Alberta ²	341 794	341 794	6 975	348 769
Total	1 856 073	1 951 053	98 049	2 049 102
Year-to-date – Total cumulatif				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse	486 882	488 633	6 899	495 532
New Brunswick – Nouveau-Brunswick	1 117 049	1 117 169	63 202	1 180 371
Québec	7 533 502	8 558 226	326 633	8 884 860
Ontario	4 395 809	4 422 368	564 039	4 986 406
Manitoba	273 511	273 770	23 446	297 216
Saskatchewan	446 933	446 933	—	446 933
Alberta ²	3 222 331	3 222 331	65 763	3 288 096
Total	17 476 017	18 529 430	1 049 982	19 579 414
Stocks				
	Spruce, pine and fir (SPF)	Total softwood	Total hardwood	Total stocks ¹
	Épinette, pin et sapin (EPS)	Bois résineux globaux	Bois feuillu globaux	Stocks ¹ globaux
October – Octobre				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse	145 714	146 341	1 916	148 257
New Brunswick – Nouveau-Brunswick	149 345	149 345	4 740	154 085
Québec	1 088 945	1 214 549	96 277	1 310 826
Ontario	606 726	610 478	77 434	687 912
Manitoba	38 582	38 582	4 407	42 629
Saskatchewan	26 887	26 887	—	26 887
Alberta ²
Total	2 056 199	2 186 182	184 414	2 370 596
Year-to-date – Total cumulatif				
Nova Scotia – Nouvelle-Écosse
New Brunswick – Nouveau-Brunswick
Québec
Ontario
Manitoba
Saskatchewan
Alberta ²
Total

See footnote(s) at end of Table 5.

Voir note(s) à la fin du tableau 5.



1010749412

**TABLE 5. Production, Shipments and Stocks,
Canada, 1989**

	October – Octobre			Year-to-date – Total cumulatif	
	Total production	Total shipments	Total stocks ¹	Total production	Total shipments
	Production globale	Livraisons globales	Stocks ¹ globaux	Production globale	Livraisons globales
millions of ft.b.m. – millions de p.m.p.					
East of Rockies – Est des Rocheuses					
British Columbia ³ – Colombie-Britannique ³	868 1,323	868 1,315	1,004 1,334	8,297 12,831	8,419 12,925
Total	2,191	2,183	2,338	21,128	21,344
Softwood – Bois résineux	2,150	..	2,259	20,682	..
Hardwood – Bois feuillus	41	..	79	446	..
thousands of cubic metres – milliers de mètres cubes					
East of Rockies – Est des Rocheuses					
British Columbia ³ – Colombie-Britannique ³	2 049 3 123	2 048 3 102	2 371 3 147	19 579 30 279	19 866 30 499
Total	5 172	5 150	5 518	49 858	50 365
Softwood – Bois résineux	5 072	..	5 333	48 804	..
Hardwood – Bois feuillus	100	..	185	1 054	..

¹ Excludes Alberta.

² Source: Alberta Bureau of Statistics.

³ Detailed statistics are available in Catalogue No. 35-003, Production, Shipments and Stocks on Hand of Sawmills in British Columbia.

r revised figures.

.. figures not available.

... figures not appropriate or not applicable.

- nil or zero.

x confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics Act.

¹ Exclus Alberta.

² Source: Le Bureau de la statistique de l'Alberta.

³ Plus de détails statistiques sont disponibles au catalogue no 35-003, Production, Livraison et Stocks en main des sciennes en Colombie-Britannique.

r nombres rectifiés.

.. nombres indisponibles.

... n'ayant pas lieu de figurer.

- néant ou zéro.

x confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique.

Published under the authority of the Minister of Regional Industrial Expansion. Extracts from this publication may be reproduced for individual use without permission provided the source is fully acknowledged. However, reproduction of this publication in whole or in part for purposes of resale or redistribution requires written permission from the Programs and Publishing Products Group, Acting Permissions Officer, Crown Copyright Administration, Canadian Government Publishing Centre, Ottawa, Canada K1A 0S9.

Publication autorisée par le ministre de l'Expansion industrielle régionale. Le lecteur peut reproduire sans autorisation des extraits de cette publication à des fins d'utilisation personnelle à condition d'indiquer la source en entier. Toutefois, la reproduction de cette publication en tout ou en partie à des fins commerciales ou de redistribution nécessite l'obtention au préalable d'une autorisation écrite du Groupe des programmes et produits d'édition, agent intérimaire aux permissions, administration des droits d'auteur de la Couronne, Centre d'édition du gouvernement du Canada, Ottawa, Canada K1A 0S9.